



Presse-Mitteilung

GBH-Mieter verbringen schönen Tag im Zoo

Knapp 3.000 Mieterinnen und Mieter der GBH sind am Freitag, dem 16.08.2013 der mittlerweile zehnten Einladung zum Sommerfest in den Zoo Hannover gefolgt.

Damit hat die GBH seit 2004 bereits über 21.000 Mieterinnen und Mietern mit ihren Kindern einen Besuch im Zoo ermöglicht.

Die große Zahl an Mieterinnen und Mietern ist eine Bestätigung für ein gelungenes Konzept. Das Fest soll das Miteinander der Mieter einerseits und den Kontakt der Mitarbeiter zu ihren Kunden andererseits fördern. Auch in diesem Jahr haben viele Mieterinnen und Mieter die Gelegenheit zu einem Gespräch mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern genutzt.

Mit dieser Aktivität stärken wir die Bindung der Kunden an die GBH und fördern gleichzeitig den Zoo Hannover als eine der großen Attraktionen in der Landeshauptstadt.

Zu bestaunen gab es den ersten Orang-Utan Nachwuchs seit 31 Jahren im Zoo Hannover. „Der kleine

rote Floh“ mit der lustigen Frisur hat noch keinen Namen.

Für Unterhaltung rund um Meyer's Hof sorgten die „Bewegten Männer“, mit naturgetreuen Schnellportraits und lustigen Karikaturen begeisterte der Schnellzeichner Jurij Didenko und mit Musik unterhielt die PTForTwo Partyband. Für die kleinen Gäste gab es wieder die beliebte Schminkaktion.

Der Erlös aus den Einnahmen des Wertmarkenverkaufs in Höhe von 6.000,00 EURO geht an das Familienzentrum der Ev.-luth. Gnadenkirche zum Heiligen Kreuz in Hannover-Mittelfeld für die Erneuerung des gesamten Außenspielbereiches.

Hannover, 06. September 2013
Gesellschaft für Bauen und Wohnen
Hannover mbH (GBH)
In den Sieben Stücken 7A
30655 Hannover

Presserechtlich verantwortlich:
Frank Ermlich
Tel.: 0511/ 64 67– 239
E-Mail:
frank.ermlich@gbh-hannover.de